

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

3 septembre 2025

Région Eurasie



Arménie

C'est en 2002 que l'Église du Nazaréen est officiellement établie en Arménie. L'Arménie est une nation formée de hauts plateaux et enclavé qui partage une frontière avec la Turquie et qui entoure les montagnes bibliques d'Ararat. Connue pour sa riche histoire antique et pour les guerres répétées sur ses territoires qui se poursuivent encore aujourd'hui, l'Arménie a été la première nation à adopter le christianisme comme religion d'état en 301 après J.-C. En 1988, un tremblement de terre dévastateur a laissé la majorité de la population sans abri ni possessions, et une grande partie de l'économie arménienne a souffert des conséquences de ce séisme. Sous certains aspects, on pourrait dire que l'Arménie est encore aujourd'hui en train de se rétablir de cet événement catastrophique. En outre, l'Arménie s'est efforcée d'améliorer son économie et de regagner des territoires après sa séparation de l'Union soviétique en 1991. Malgré la situation économique difficile, l'Église du Nazaréen en Arménie a réussi à encourager les personnes à faire preuve de générosité envers autrui et à se mettre au service d'autres églises et nations dans le besoin. L'église de ce pays a un profond désir de faire émerger des leaders nazaréens solides et de faire participer les enfants et les jeunes au sein de ministères qui rassemblent plusieurs générations.



363 membres



4 églises pleinement
organisées



2 ministres habilités par
le district et 5 ministres
ordonnés dans 1

PRIÈRE



- Priez pour que les enfants ressentent dans leur coeur l'appel du Saint-Esprit à s'engager dans une vie de service.
- Priez pour que davantage d'églises aient à coeur d'annoncer l'Évangile aux enfants de leur ville.
- Priez pour que les parents des enfants trouvent le Seigneur par le biais de leurs enfants et du ministère du Club des enfants.

LOUANGES



- Louons Dieu pour les jeunes leaders en croissance qui représentent l'héritage du Club des enfants d'Erevan.
- Louez le Seigneur pour la créativité des bénévoles.
- Louons Dieu pour les leaders d'aujourd'hui (qui ont grandi au Club des enfants). C'est véritablement une grande moisson que le Seigneur nous a accordée.
- Louez le Seigneur de ce que, du fait de cette croissance et de cet éveil, un nouveau lieu d'adoration et de ministère est d'ores et déjà nécessaire.



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



Dans l'église du Nazaréen d'Erevan en Arménie, le Club des enfants du samedi s'est réuni autour du thème exceptionnel : « Voyage en Italie ! ». À cette occasion, les enfants ont fabriqué des drapeaux, préparé des pizzas et des desserts, et ont même appris des mots et des phrases en italien. Comme le dit la pasteur Anna Jara, responsable du Club des enfants, l'événement faisait partie d'un programme plus large programmé plusieurs mois à l'avance. « Notre équipe a eu l'idée de créer un voyage imaginaire en Italie pour les enfants », a-t-elle partagé.



L'équipe de bénévoles, principalement des adolescents et des jeunes adultes qui ont eux-mêmes grandi dans le Club des enfants, a fait tout son possible pour que cette journée soit mémorable pour les enfants. Ils ont préparé des passeports, des cartes d'embarquement, des timbres et plusieurs stations à explorer. À chaque station, les enfants ont découvert différents monuments italiens célèbres, ont fabriqué des drapeaux italiens, ont appris quelques mots d'italien, ont préparé leurs propres pizzas et ont même dégusté des friandises italiennes. « Cette expérience a été incroyable pour les enfants, et nous avons l'intention de poursuivre cette idée créative à l'avenir », a déclaré Jara.

L'église est extrêmement fière du dévouement de l'équipe qui a fait de cette journée une expérience inoubliable pour les enfants. Au-delà des activités amusantes, le véritable impact de la journée provient de l'amour et de l'engagement de ces bénévoles qui incarnent véritablement l'amour du Christ.



L'église d'Arménie prie pour ces jeunes bénévoles et pour la prochaine génération qu'ils contribuent à former. Que Dieu continue à ouvrir des portes pour les personnes qui souhaitent se joindre à cette œuvre, en faisant des disciples et en favorisant le développement de jeunes leaders dans son royaume.

D'autres événements exceptionnels menés par le Club des jeunes et des enfants ont lieu à Noël et à Pâques, événements durant lesquels ils visitent une maison de retraite pour personnes âgées et partagent des friandises qu'ils ont collectées afin de les offrir aux résidents de l'établissement. Ils organisent un espace de dégustation de desserts, font différentes présentations durant les animations bibliques pour enfants de la période de Noël et organisent une pièce de théâtre racontant la Sainte Cène lors de la fête de Pâques. Les bénéfices de ces événements sont reversés au Fonds pour l'évangélisation mondiale (FEM).

Adapté d'une histoire initialement partagée par Jonathan Daugherty sur la page Facebook de la région Eurasie de l'Église du Nazaréen.

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à participer à sa mission dans la région Eurasie ? Pour plus d'informations, [cliquez ici.](#)

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire anciens numéros, [cliquez ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

